

## PRESIDENTE LAGOS: "LA MÍA ES UNA PALABRA DE ESPERANZA EN LO QUE ESTAMOS HACIENDO"

Así lo manifestó esta mañana el Mandatario a los pobladores del campamento Apóstol Santiago, en la comuna de Renca, los que serán erradicados de ese sector antes del 15 de junio.

Además, visitó la Oficina Nacional de Emergencias, donde se impuso de las medidas adoptadas para enfrentar el frente de precipitaciones y mal tiempo que afecta a gran parte del país.

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, destacó esta mañana la forma como el país ha respondido a las fuertes precipitaciones caídas en las últimas horas, al tiempo que lamentó la muerte de una persona en la comuna de Valparaíso como consecuencia de un derrumbe. "En general, la forma en que el país ha reaccionado a los temporales ha sido buena. Desgraciadamente me han informado de una persona fallecida en la Quinta Región, amén de lo ocurrido ayer".

El Primer Mandatario visitó la Oficina Nacional de Emergencias, Onemi, y luego se traslado hasta el campamento Apóstol Santiago, en la comuna de Renca, donde residen 215 familias. "Tenemos aproximadamente 400 personas damnificadas en todo el país. En la Región Metropolitana tenemos más de 70 milímetros de agua caída, que es más o menos la cuarta parte de lo que cae en un año normal. En general ha habido una respuesta adecuada en aquellos lugares donde hemos hecho intervenciones", sostuvo al término de su recorrido.

Junto a lo anterior, el Jefe de Estado agradeció el trabajo que más de diez mil funcionarios del Gobierno realizan a lo largo del país, "porque ellos están actuando para que los daños ocasionados por el temporal a lo largo de todo Chile sean menores".

En el campamento, el Presidente Lagos visitó algunas de las mediaguas y luego conversó con los pobladores, a quienes anunció que estas serían las últimas lluvias que pasarían en ese lugar. "Cuando hablé el 21 de mayo de que hay que terminar con la miseria y apoyar a los que más lo necesitan, esta gente es un buen ejemplo de lo que he señalado. Porque aquí hemos hecho un gran esfuerzo y toda esta gente va a ser erradicada y va a vivir en una población dentro de la misma comuna de Renca".

Al respecto, añadió que este esfuerzo del Gobierno apunta a cumplir con los compromisos adquiridos, ya que "se trata de tener una vida más justa y mejor para todos. Ustedes van a tener la suerte de cambiarse de este campamento y tener una vida mejor. La mía es una palabra de esperanza en lo que estamos haciendo. Es un trabajo duro, difícil, el que ustedes han tenido, pero sé que entre todos vamos a salir adelante".